



Elección Judicial: estos son los nexos con Morena de quienes evaluarán a candidatos

El Comité de Evaluación del Legislativo para la elección judicial de 2025 está integrado. El Congreso mexicano aprobó los perfiles de las cinco personas que evaluarán las candidaturas de jueces, ministros y magistrados para los comicios que se celebrarán en junio del próximo año. Ahora la polémica gira en torno a sus nexos con Morena.

De acuerdo con la Reforma Judicial, los tres Poderes del Gobierno -el Legislativo, el Ejecutivo y el Judicial- deben proponer y designar un comité cuyo encargo será revisar expedientes a fin de evaluar las candidaturas para los comicios extraordinarios del siguiente año.

Los cinco perfiles propuestos de manera conjunta tanto por la Cámara de Diputados como la de Senadores son:

Andrés Norberto García Repper Favila

Maday Merino Damián

Ana Patricia Briseño Torres

Maribel Concepción Méndez de Lara

María Gabriela Sánchez García.

Y en estas filas hay funcionarios de Morena o persona que han colaborado en administraciones de este partido.

¿Quiénes evaluarán candidaturas y tienen nexos con Morena?

El primer perfil que 'despertó' la polémica es Andrés Norberto García Repper Favila, su nexo con el partido oficialista radica en que se desempeñó como representante del partido gobernante Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) ante el Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas.



Morena es el partido que llevó al Poder al expresidente Andrés Manuel López Obrador, y cuyo relevo fue Claudia Sheinbaum, quien contendió y ganó la Presidencia bajo las siglas de dicho partido político.

García Repper Favila es abogado especializado en derecho electoral y procedimientos político- constitucionales. Es egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana, se lee en un documento de la Cámara de Diputados.

Maribel Concepción Méndez de Lara

La conexión entre Méndez de Lara con Morena gira a que fue propuesta en 2020 por el presidente Andrés Manuel López Obrador para magistrada del Tribunal Superior Agrario, retoma Reforma.

Maday Merino Damián

En el caso de Maday Merino Damián fue consejera presidenta del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco durante la gubernatura de Adán Augusto López, actual coordinador de los senadores de Morena.

Ana Patricia Briseño Torres

Briseño Torres titular del Instituto Sonorense de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (ISTAI). Sobre su perfil, la diputada Paulina Rubio, del PAN, acusó que en los perfiles había simpatizantes del PT en Sonora.

"Tenemos representantes del partido Morena en la Ciudad de México y personas que participaron o son simpatizantes del PT en Sonora", acusó -según cita Reforma-.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/10/30/eleccion-judicial-estos-son-los-nexos-con-morena-de-quienes-evaluaran-candidatos-838978.html>